



La hermandad, que cumple veinticinco años de historia, ha invitado a las personas que han sido los máximos responsables de la cofradía en este tiempo para formar parte de la Junta de Mesa en la procesión de este Jueves Santo con el vestuario de hermano mayor. Se trata de Salvador Pérez Avilés, José López Martínez, Domingo Alajarín y el actual, Juan Antonio Pérez Campillo, pues José Guerrero y Pedro de la Hoz, desgraciadamente, fallecieron.

---

La invitación fue entregada de forma personal por el actual hermano mayor a sus antecesores en el transcurso de la 'Cena de la cofradía' el pasado 23 de febrero. "Es un momento especial para la Cofradía del Santísimo Cristo de los Mineros, pues en este tiempo gracias a todos los que han ejercido como hermanos mayores y a los equipos que los han acompañado se ha estabilizado la Semana Santa Minera, por lo que queremos que este Jueves Santo sean cuatro los hermanos mayores en la procesión", indicaba a este diario Juan Antonio Pérez Campillo, quien, al ser preguntado, apunta que han confirmado su presencia José López y Salvador Pérez, estando pendiente de recibir la de Domingo Alajarín.